

24Jam

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System di Desa Cihaur

Sukabumi - SUKABUMI.24JAM.CO.ID

Feb 5, 2025 - 13:56



Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System di Desa Cihaur

Simpenan – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban pasca Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cihaur, Bripka Dedi Kusmedi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) serta Cooling System di Kampung Citengah, Desa Cihaur, Kecamatan Simpenan.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman, S.H., menegaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat komunikasi antara kepolisian dan masyarakat guna mencegah potensi konflik serta menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Simpenan.

"Kami terus mengimbau masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks dan ujaran kebencian yang berpotensi memecah belah persaudaraan. Polri berkomitmen untuk menjaga situasi tetap kondusif serta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersinergi dalam menciptakan keamanan dan ketertiban," ujar AKP Erman.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi mengenai pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengingat maraknya kasus penipuan berkedok pekerjaan di luar negeri. Warga diingatkan agar tidak mudah tergiur oleh tawaran kerja yang mencurigakan.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, tawuran, serta menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat.

Sebagai langkah pencegahan terhadap bencana alam akibat curah hujan tinggi, warga diminta untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi longsor dan banjir.

Di sisi lain, guna mengantisipasi tindak kriminalitas seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), masyarakat diingatkan untuk selalu menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan serta mengaktifkan kembali sistem ronda malam melalui Pos Kamling.

Kegiatan yang berlangsung dengan tertib dan kondusif ini mendapat apresiasi dari warga setempat. Polsek Simpenan berharap upaya preemtif ini dapat semakin memperkuat persatuan masyarakat serta menjaga keamanan lingkungan.